



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le Patriarche Cyrille rencontre l'Empereur Akihito du Japon

[gallery order="DESC" columns="2"]

Le 18 septembre 2012, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a été reçu au Palais impérial de Tokyo par Sa Majesté Impériale l'Empereur Akihito du Japon.

Différents thèmes ont été abordés au cours de leur entretien qui portait sur les relations entre la Russie et le Japon, en particulier sur les liens spirituels et culturels entre les peuples des deux pays.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53711/>